

PRESSEMITTEILUNG

Spanisches Theater in Rostock: Max Aub, *De algún tiempo a esta parte*

Am 6. Dezember 2017 wird das Theaterstück *De algún tiempo a esta parte* des spanischen Autors Max Aub (1903-1972) in der COMPAGNIE de COMÉDIE aufgeführt. Die spanische Schauspielerin Esther Lázaro tourt derzeit mit dem Ein-Personen-Stück durch verschiedene europäische Städte und tritt in Rostock auf Einladung des Instituts für Romanistik auf.

Max Aubs Monolog spielt im Wien des Jahres 1938, kurz nach dem Anschluss Österreichs an das Deutsche Reich. Sprecherin ist Emma, eine in Wien lebende Französin, eine zum Katholizismus konvertierte Jüdin, deren Mann von den Nazis ermordet wurde und die nun selbst schrittweise ausgegrenzt wird. *De algún tiempo a esta parte* regt nicht nur dazu an, über die deutsche Vergangenheit zu reflektieren, es wirft auch Fragen auf, wie gesellschaftlicher Ausschluss aktuell funktioniert. Aub prangert die Blindheit und Ignoranz an, die politische Verbrechen an Geflüchteten und Verfolgten erst ermöglicht. Max Aubs Stück hat nicht an Aktualität verloren. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, der Eintritt kostet für Schüler*innen und Student*innen 5 €.

De algún tiempo a esta parte

6. Dezember 2017, um 19:00 Uhr

COMPAGNIE de COMÉDIE (Warnowufer 55, 18057 Rostock)

Aufführung in spanischer Sprache

Einführende Materialien unter

<https://www.romanistik.uni-rostock.de/institut/aktivitaeten/theaterauffuehrung-max-aub/>

Kontakt: Prof. Dr. Albrecht Buschmann / Johanna Gutowski
Tel.: 0381/ 498-2837 / Sekretariat: 0381/ 498-3835
johanna.gutowski@uni-rostock.de

INSTITUT FÜR ROMANISTIK